
 

 

 

 
 

 
 

 

Verabschiedung und Amtseinsetzung an der Sprach-Heil-

Schule Balingen.  

Martina Müller-Dobutowitsch war die Chefin von der Sprach-Heil-Schule Balingen. 

Jetzt geht sie in den Ruhe-Stand. 

Laura Fischer ist jetzt die neue Chefin von der Schule. 

Die Schüler und Schülerinnen und die Lehrer und Lehrerinnen haben sich von ihrer 

Schul-Leiterin verabschiedet. 

Sie haben Lieder gesungen. 

Sie haben Musik gemacht. 

Und sie haben Steine bemalt. 

Die Steine sind eine Erinnerung an die Schul-Leiterin. 

Die Schul-Leiterin heißt: Martina Müller-Dobutowitsch. 

Sie war seit 2014 Konrektorin an der Sprach-Heil-Schule. 

Das heißt: 

Sie war die zweite Chefin von der Schule. 

Seit 2019 war sie Rektorin an der Sprach-Heil-Schule. 

Das heißt: 

Sie war die Chefin von der Schule. 

Claudia Ostertag hat sich offiziell von Martina Müller-Dobutowitsch verabschiedet. 

Claudia Ostertag ist die Chefin vom Staatlichen Schul-Amt Albstadt. 

Karl Wolf ist der Hauptdezernent und Schuldezernent. 

Das heißt: 

Er ist für die Schulen im Landkreis verantwortlich. 

Karl Wolf hat sich im Namen vom Landkreis bei der Rektorin bedankt. 

Die Rektorin geht jetzt von der Schule weg. 

Karl Wolf hat gesagt: 

Die Rektorin hat sich sehr für die Schule eingesetzt. 

Sie hat immer schnell gute Lösungen gefunden. 

Dabei war ihr wichtig: 

• die Kinder 
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• die Lehrer und Lehrerinnen 

• die Eltern. 

Die Rektorin heißt Müller-Dobutowitsch. 

Sie wurde in der Mensa verabschiedet. 

Eine Mensa ist ein Raum zum Essen in einer Schule oder Universität. 

Die Mensa ist ein Projekt von Müller-Dobutowitsch. 

Seit September 2021 gibt es dort Essen für die Kinder von: 

• der Sprach-Heil-Schule 

• der Grund-Schule Schmiden. 

Laura Fischer arbeitet seit 2022 an der Schule. 

Wolf sagte zu Laura Fischer: 

Er wünscht ihr einen guten Start in ihrer neuen Position. 

Und er wünscht ihr viel Erfolg. 

Die neue Position ist sehr wichtig. 

Er hofft: 

Laura Fischer leitet die Schule mit Wärme und Weisheit. 

So wie die Leiterin vor ihr. 

Und sie bringt neue Ideen mit. 

Wolf sagte: 

Wir sind uns sicher: 

Für Sie ist das Wohl von den Schülern und Schülerinnen am wichtigsten. 

Sabine Jaschke-Zimmermann hat Laura Fischer eine Urkunde gegeben. 

Die Urkunde ist für die neue Position von Laura Fischer. 

Sabine Jaschke-Zimmermann ist Schulamts-Direktorin beim Staatlichen Schul-Amt. 

Sie ist zuständig für Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungs-Zentren. 


